

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### 5.1 Kesimpulan

Penelitian ini berjudul Pengaruh *Clickbait podcast* Deddy Corbuzier episode “Bukan *Clickbait!!* Tersebar Buku Pembunuhan Ini!! Tonton Sebarkan!!” terhadap minat menonton (survei pada mahasiswa prodi ilmu komunikasi UMJ Angkatan 2017). Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar Pengaruh *Clickbait podcast* Youtube Deddy Corbuzier Terhadap Minat Menonton dan seberapa signifikan antara kedua variabel.

Adapun hasil dan pembahasan penelitian, dapat ditarik kesimpulan yang diharapkan dapat menjawab tujuan dalam penelitian ini, sebagai berikut :

- 1) *Clickbait podcast* Deddy Corbuzier di Youtube secara keseluruhan responden merespon baik (setuju) dari semua pernyataan variabel (X) dalam kuisioner penelitian. Hal ini dapat dilihat dari hasil rekapitulasi jawaban responden (tabel 21) pada variabel (X) sebesar 4,039. Dari semua dimensi *clickbait*, dimensi (X6) yang memiliki nilai mean tertinggi yaitu 4,167 dibandingkan dimensi lain dalam variabel (X). isi dari dimensi Teasing ialah Judul dapat membuat adanya ketertarikan penonton (tabel 4.6).
- 2) Minat Menonton secara keseluruhan responden merespon baik (setuju) dari semua pernyataan variabel (Y) dalam kuisioner penelitian. Hal ini dapat dilihat dari hasil rekapitulasi jawaban responden (tabel 38) pada variabel (Y) sebesar 4,251. Dari semua Minat Menonton, dimensi (Y3) yang memiliki nilai mean tertinggi yaitu 4,458 dibandingkan dimensi lain dalam variabel (Y). isi dari dimensi Kognitif ialah responden merekomendasikan *podcast*

- 3) Deddy Corbuzier episode Bukan *Clickbait* kepada teman atau oranglain untuk ditonton (tabel 4.23).
- 4) *Clickbait* pada *Podcast* Deddy Corbuzier memiliki pengaruh terhadap minat menonton, sebesar 0,614 (R Square) yang artinya 61,4% cukup besar untuk berpengaruh terhadap Minat Menonton karena lebih dari 50%. Sementara sisanya yaitu 38,6% dipengaruhi oleh faktor lain. Nilai korelasi (r) sebesar 0,784 yang artinya *Clickbait Podcast* Deddy Corbuzier berpengaruh terhadap Minat Menonton. Hasil Uji Hipotesis diperoleh  $t_{Hitung} (10,567) > t_{Tabel} (1,293)$  maka  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima. Dari hasil tersebut, maka terdapat Pengaruh *Clickbait Podcast* Youtube Deddy Corbuzier terhadap Minat Menonton dan terbukti Signifikan.

## 5.2 Saran

Berdasarkan hasil dari kesimpulan penelitian yang berjudul Pengaruh *Clickbait podcast* Deddy Corbuzier episode “Bukan *Clickbait!!* Tersebar Buku Pembunuhan Ini!! Tonton Sebarkan!!” terhadap minat menonton (survei pada mahasiswa prodi ilmu komunikasi UMJ Angkatan 2017), maka peneliti mengajukan saran agar menjadi perhatian oleh konten kreator Deddy Corbuzier sebagai berikut :

Berdasarkan semua indikator yang diajukan dalam penelitian, terdapat indikator pada responden (tabel 17) yang paling rendah (X2) dengan nilai mean 3,819, dimana 17 responden menyatakan kurang setuju bahwa Judul *podcast* dengan episode “Bukan *Clickbait!!* Tersebar Buku Pembunuhan Ini!! Tonton Sebarkan!!” yang ditampilkan tidak sesuai dengan fakta yang ada atau tidak sesuai isi. Saran untuk konten kreator Deddy Corbuzier khususnya pada konten-konten *podcast*, *clickbait* yang disampaikan harus sesuai dengan isi konten yang ada atau disesuaikan sesuai dengan konteks yang tercantum, sehingga pesan yang disampaikan melalui *clickbait* tersebut dapat mudah dimengerti dan dipercaya oleh penonton. Agar penonton yakin bahwa *Podcast* Deddy Corbuzier adalah

pilihan konten *podcast* yang tepat untuk meningkatkan pengetahuan dan informasi faktual sesuai yang tertera pada judul ber-*clickbait*.

Serta indikator terendah (tabel 39) lainnya terdapat pada variabel (Y4) dengan nilai mean 4,111 dimana 12 responden menyatakan kurang setuju dengan pernyataan jika terkadang judul yang digunakan dalam konten *podcast* Deddy Corbuzier sangat mencolok membuat saya semakin penasaran untuk mencari tahu lebih tentang *podcast* nya. Saran untuk konten kreator Deddy Corbuzier khususnya pada judul *podcast* yang terlalu mencolok membuat penonton kurang yakin apakah judul tersebut dapat membuat penasaran karena terlalu mencolok atau malah sebaliknya.

